

(R)evolutionäre werden und uns gegenseitig dabei helfen

Ein Vortrag der Reihe: Nachhaltigkeit hautnah!

Dr. Hildegard Kurt

und. Institut für Kunst, Kultur und Zukunftsfähigkeit e.V., Berlin

2.12.2009, 18:00 – 19:30 Uhr

Redtenbacher-Hörsaal des KIT

Im Kontext der Nachhaltigkeit operiert man überwiegend mit einem verkürzten Verständnis vom "anthropos". Viel zu oft wird der Mensch hier als Mangel- und Bedürfniswesen betrachtet und viel zu wenig in seiner Dimension als Werdender: in seiner Fähigkeit, innerlich zu wachsen, sich zu entwickeln und zu wandeln. Aber wer anders als der Urheber der gegenwärtigen Fehlentwicklungen könnte oder soll denn diese Fehlentwicklungen überwinden? Wie können wir zu (R)evolutionären werden und uns gegenseitig dabei helfen? Und inwiefern bewegen wir uns damit in einem geistigen Strom, dem auch Schillers Programm einer ästhetischen Erziehung, die Pädagogik des Bauhauses oder die Idee der Sozialen Plastik (Joseph Beuys) angehören?

Schule der
Nachhaltigkeit im
House of Competence

www.hoc.kit.edu